



## Mercados financieros

# Ganan 6% fondos de renta variable por año

LETICIA HERNÁNDEZ  
[lhernandez@elfinanciero.com.mx](mailto:lhernandez@elfinanciero.com.mx)

En los últimos tres años los fondos de inversión de renta variable han otorgado un rendimiento nominal anual del 6 por ciento, superior al de otras opciones de inversión, según un ejercicio realizado por la calificadora Fitch Ratings.

En su reporte “Operadoras con Mejores Fondos de Renta Variable”, la calificadora explicó que en los últimos años estos instrumentos se han desarrollado favorablemente, por el incremento en las opciones de inversión existentes, que les han permitido conformar portafolios diversificados y espe-

cializados en determinados sectores o zonas geográficas.

Otro factor que explica su desempeño tiene que ver con el desarrollo de las operadoras de fondos de inversión, que han fortalecido su infraestructura operativa, sus procesos de inversión y su capital humano, para adaptarse a la globalización y al difícil entorno que ha prevalecido durante los últimos años.

En el periodo de estudio los fondos de inversión deuda registraron un rendimiento de 1.9 por ciento, en promedio al año.